

Das kleine Gespenst

"Oh nein!!" Das kleine Gespenst erschrak. Im selben Moment, als es den Blick aus vertieftem Spiel hob, bemerkte es, dass es den Tagesanbruch verpasst hatte. Augenblicklich quoll ihm ein zäher Klumpen Angst die Kehle hoch. Wie der Anfang von Ersticken.

Jetzt konnte es nicht mehr zurück in sein schützendes Nachtgemach. Es war nun im Tag gefangen.

Auf keinen Fall durfte es im Hellen entdeckt werden. Man hörte so viele schreckliche Geschichten ...

Wie oft hatten seine Eltern es genau davor gewarnt!

Da kam ihm die rettende Idee. Es würde sich als weißer Waschlappen über die Küchenpapier-Rolle hängen. Vielleicht könnte es so unentdeckt bleiben bis zum Abend. Mit ein bisschen Glück.